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Abstract: 

This study aims to contribute the modeling of the morphological system, to establish it 
with a view to computerizing it; In order to synthesize the morphological elements ( racinal 
elements, morphological sheme, affixes ) , verbs are composed of constants and variables; the 
morphological sheme and affixes are constant while the racinal  elements  of the verb (  ) 
are variables. 

This research is worth a computational study of Arabic inchoative verbs based on 

Arabic linguistic specificities, and their adaptation to be a basis of the structure an Arabic 

morphological analyzer. 

key words: Morphological analysis, Morphological elements,  Morphological shème, 

morphologica analyzer . 

Resumé : 
Cette étude vise à contribuer à la modélisation du système morphologique, ainsi de 

l’instaurer en vue  de l’informatiser ; Afin de synthétiser les éléments morphologiques (éléments 
racinales, shèmes morphologiques, les affixes), En fait, les verbes se composent de constants et de 
variables ; la shème morphologique et les affixes sont constants alors que les éléments racinales 
du verbe (  ) sont variables. 

Cette recherche vaut une étude computationnelle des verbes inchoatives arabes basant 
sur les spécificités linguistiques arabes, et leur adaptation pour qu’elle soit une base de la 
structure une analyseur morphologique arabe. 

Mots clés : Analyse morphologique, les éléments morphologiques, le shème 
morphologique, analyseur morphologique. 

 


